

PREGUNTAS QUE PRESENTA PILAR MARCOS SILVESTRE, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL CARTAGENA SÍ SE PUEDE, DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA, SOBRE ICUE BUS N° 8.

MOTIVACIÓN DE LA PREGUNTA

A petición de vecinos de la zona del Ensanche, CTSSP presentó un ruego en abril de este año para que el Ayuntamiento medie con la empresa concesionaria para que el Icue Bus N° 8 establezca una parada intermedia en la Avenida Reina Victoria, bien en la intersección con Ángel Bruna o bien en la esquina con Wssel de Guimbarda. Sin embargo, los vecinos de la zona, muchos de ellos personas mayores, siguen sin obtener respuesta a su petición.

Por lo expuesto elevo al Pleno las siguientes

PREGUNTAS:

- 1) ¿Ha comunicado el Gobierno a la empresa concesionaria de transporte encargada del Icue Bus N° 8 la necesidad de establecer una parada intermedia en la Avenida Reina Victoria, entre la del polideportivo de Wsell de Guimbarda y la siguiente del CENIT, ya que están demasiado separadas entre sí?
- 2) ¿Considera lógico el Gobierno que dicha línea haga una U en su recorrido dejando fuera la avenida Reina Victoria donde ningún otro autobús urbano pasa?
- 3) ¿Tiene constancia el Gobierno que desde la paradas anteriormente especificadas y la cercana a la plaza Juan XXIII no hay ninguna posibilidad de coger este bus, dejando una amplísima zona (donde viven personas mayores) sin acceso al transporte público para dirigirse al centro o al puerto?

En Cartagena, a 11 de octubre de 2017.

Fdo.: Pilar Marcos Silvestre
Portavoz del Grupo Municipal Cartagena Sí Se Puede